

# Pimpin Upacara Hari Juang TNI AD ke-78, Dandim Mengajak Perkuat Kemanunggalan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Dec 15, 2023 - 14:55



SALATIGA- Kodim 0714/Salatiga menggelar upacara Hari Juang TNI AD ke-78 Tahun 2023 di lapangan Makodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35 Salatiga



Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E, M,S,I, bertindak sebagai inspektur upacara dan Danramil 06/Tengaran Kapten Inf Rahmad sebagai komandan upacara. Jumat(15/12)

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat yang dibacakan Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, menyampaikan Selamat Hari Juang TNI AD Tahun 2023 kepada segenap prajurit dan pegawai negeri sipil TNI AD. Teriring ucapan Terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdianya selama ini.

Disampaikannya bahwa hari juang TNI AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia. Dikisahkan dandim, saat itu Jendral Sudirman dengan keteguhan dan keberaniannya memimpin pasukan di pertempuran Ambarawa. Meski dalam kondisi sakit, Jendral Sudirman tidak pernah menyerah dan terus memimpin pasukan.

“Hari Juang TNI Angkatan Darat Tahun 2023 dengan tema “TNI Bersama Rakyat Bersatu dengan Alam untuk NKRI”. Tema ini memiliki makna yang sangat mendalam yaitu bahwa kita harus terus memperkuat kemandirian TNI AD dan rakyat. Meningkatkan kemampuannya dan berperan aktif dalam pelestarian alam,” kata Dandim.



Dandim pun mengajak bersama-sama mewujudkan cita-cita para pahlawan. Yaitu menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang merdeka bersatu, berdaulat, adil, dan makmur.

Terkait memasuki tahun politik tahun 2024, Dandim pun mengimbau situasi di tahun politik, menurutnya berpotensi membuka celah terjadinya berbagai ancaman yang disebabkan oleh perbedaan-perbedaan pandangan politik yang seringkali disusupi oleh kelompok-kelompok radikal dan intoleran.

“Oleh karena itu, mari kita tingkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi kerawanan yang mungkin terjadi di lingkungan tugas masing-masing, dan selalu pegang teguh komitmen netralitas TNI,” jelasnya.

Setelah upacara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Dandim sebagai wujud rasa syukur di Hari Juang TNI-AD Ke-78.

Editor:Yudha27